



あだっこ

五條市立阿太小学校だより
平成30年12月20日
第6号

あかるく元気な子 だれにも親切な子 しっかり考える子 ことばを大切にする子

東中校区の小中交流

12月10日(月)五條東中学校で、東中校区の小学校の6年生が集まって、交流会と中学校の見学を行いました。交流会の内容は、「ふるさと学習」です。

北宇智小学校、阿太小学校、宇智小学校の順に各学校の自慢を発表しました。阿太小学校の子どもたちは、阿太小学校の地域にまつわる話を調べて堂々と発表することができました。縁結びのお地蔵さんや阿陀比売神社、流しびなのことを8人が役割分担をして楽しくはつきりとわかりやすく発表しました。

他の二校の発表を聞いて、各小学校の学校や校区のことも少しですがわかりました。同じ中学校へ進学する他の小学校の子どもたちと顔を合わせることもでき、子どもたちにとって良い交流会だったと思います。

その後、中学校の授業の様子を見学させていただき、最後に東中学校の生徒会の皆さんから学校生活の説明を聞きました。今回の交流と見学を経験したことで、6年生の子どもたちは不安な気持ちが和らぎ、期待が膨らんだことでしょう。



【阿太小の発表】



【授業の見学】



【中学生による説明】

柿狩り

毎年恒例のようになっている柿狩りですが、今年も地域の方のご厚意で実現しました。

12月7日に全校児童で柿狩りに行かせていただきました。縦割りグループで活動しました。高学年の児童が低学年のお世話をしながら、楽しく柿をとることができました。



本当にありがとうございました。

宇智小との交流学習

統合に向けて、宇智小学校との交流学習が始まります。

1月11日に1回目の交流学習を宇智小学校で行う予定です。「五條かるた」を使って「かるた大会」をします。

2回目は、2月25日に行う予定で、今は内容を検討中です。1～3年生は宇智小学校で、4、5年生は阿太小学校で行います。

交流学習で子どもたちが仲良くなり、良い関係が築けるよう配慮していきたいです。

※子どもたちの学校での様子等をブログで紹介しています。阿太小学校HPを開いて「ブログ」をご覧ください。スマホ等でも見ることができます。